

SOCIEDADES CLAVE

- Barry Callebaut: esta empresa de origen suizo creada en 1996 está postulada como marca líder de chocolate a nivel mundial. Es el corazón y motor de la industria chocolatera, desde su cultivo hasta su exportación y venta.
- Elle & Vire: cooperativa de empresas dedicada a productos lácteos creada en 1945. Nuestra empresa elige esta marca por su alta calidad reconocida a nivel internacional y por su amplio abanico de productos.
- Corporación Alimentaria Peñasanta S.A.: cooperativa fundada en 1969 empresa líder en su sector en España. Su principal valía, además de su carácter regional, es su apuesta firme en la actualidad por los productos de ingredientes naturales, eliminando de su proceso de fabricación los aditivos.
- Granja de huevos camperos Taramundi: pequeña empresa asturiana de reciente fundación (2013) que distribuye huevos de gallinas criadas en libertad por toda la región.
- ACOR (Sociedad Cooperativa General Agropecuaria): cooperativa castellanoleonesa que agrupa más de 5000 empresas dedicadas a distintos sectores de producción.
- Haricaman: empresa creada en 1991 que se abastece principalmente de materias primas procedentes de agricultores locales y que exporta tanto a nivel nacional como internacional.
- Sans & Sans: empresa fundada en 1993 y situada en el barrio del Born, Barcelona. Esta firma de carácter familiar ofrece una variedad de productos de la más alta calidad. Además, cuenta con la experiencia de un equipo degustador que trabaja en la elaboración de mezclas innovadoras.
- Teterum: Teterum es una marca de té de hoja de calidad situada en Barcelona, especialista. Es una marca insólita por su oferta de un producto bueno para el mundo, por su forma innovadora de hacer las cosas y por su aportación social, ya que ha sido la única marca de té reconocida por el sello Bcorp.

Nuestra cooperativa opta por este abanico empresarial, que concentra sobre todo cooperativas y alguna empresa de origen asturiano, defendiendo la marca local y el trabajo del socio agricultor, para que obtengan mayor rentabilidad fruto de su esfuerzo.

Asimismo, hemos buscado dar un enfoque transgresor al elegir dos empresas de origen nacional como proveedores de nuestro producto principal, pioneras cada una en diversas actividades relacionadas con el sector.

Finalmente, estamos en contacto con una plantación de té situada en A Coruña, para suministros y futuras colaboraciones.